



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒

〈重点目標〉自らよく考え、やり抜く生徒 ～夢の実現～

原町三中だより

令和元年 10月29日(火)
第21号
発行責任者
校長 鈴木 太
電話 22-3802

第19回燦稜祭大成功！

テーマ「ひらけ、新時代への1ページ」

前日の大雨で開催が危ぶまれましたが、10月26日(土)に校内文化祭「第19回燦稜祭」が予定通り開催され、保護者や家族の皆さんなど多くの方々にお出でいただき、盛況のうちに終わることができました。生徒の皆さんは、テーマ「ひらけ、新時代への1ページ」のもと、準備に励み、一人一人が輝ける1ページを開くことができたのではないかと思います。

【開祭式】

オープニングセレモニーでは、テーマを設定した理由を劇で表現し、全校制作の作品も披露されました。

【合唱祭】

南相馬市民の歌を会場の全員で合唱した後、1年生から演奏しました。これまで多くの時間をかけて練習を重ねてきた成果をどのクラスも発揮し、完成度の高い演奏を披露しました。気持ちのこもった力強い歌声が体育館いっぱいに広がり、みんなに感動を与えました。多くの来賓の方々から、すばらしいとお褒めの言葉をいただきました。

【総合的な学習の時間の発表】

1年生は地域学習、2年生は職場体験、3年生は福祉体験のまとめを発表しました。各学年とも笑いと感動の劇で体験したことを織り交ぜながら、わかりやすく伝えることができました。

【PTA食堂】

PTAの食堂では保護者の方々に朝早くからご準備いただき、盛況のうちに、かけうどん、のりいなり、ハンバーガー、ソーセージパン、四つ割りパン、カレーパン、飲み物、フランクフルト、唐揚げを販売できました。お手伝いいただいた保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

【総合表現タイム】

総合表現タイムでは、各学年の個性が光る出し物が披露されました。ダンス、DJ、コント、バンド、劇、ミュージカルとバラエティに富んだ見応えのある内容でした。特に3年生のダンスとミュージカルには圧倒されました。

【吹奏楽演奏】

コンクールの曲「Flower Crown」の他、「愛なんだ」「ひまわりの約束」「シンデレラガール」「GUTS!」「負けないで」の6曲を演奏しました。吹奏楽部員5名の他に、保護者の方々や卒業生も加わり、燦稜祭の最後を締めくくる迫力のある演奏に魅了されました。

この文化祭において、一人一人のエネルギーが融合して、主体的に文化祭を作り上げ、生徒たちは達成感を味わったのではないかと思います。これからも生徒たちのために教職員が一体となってバックアップしていきたいと思っておりますので、今後とも保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



開祭式



全校制作



合唱祭(1年)



総合的な学習の時間の発表(2年)



PTA食堂



サイリウムダンス(3年)



ミュージカル(3年)



吹奏楽演奏

